

**GO.WEB.ID**

## **2 Pejabat Pelaksana Lapas Pasir Putih dilantik Jadi Pejabat Struktural di Lapas Terbuka Nusakambangan dan Rupbasan Cilacap**

**ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.GO.WEB.ID**

Nov 23, 2023 - 11:46



*2 Pejabat Pelaksana Lapas Pasir Putih dilantik Jadi Pejabat Struktural di Lapas Terbuka Nusakambangan dan Rupbasan Cilacap*

CILACAP, INFO\_PAS - Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Tejo Harwanto gelar upacara pelantikan, di mana satu pejabat pelaksana baru dan 35 pejabat pelaksana lainnya resmi dilantik untuk menduduki posisi kunci dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab di lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Rabu (22/11).

Oktavianus Nugraha sebelumnya sebagai Pejabat Pelaksana pada Lapas Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan dipercaya untuk menjadi Kepala Sub seksi Pelaporan dan Tata Tertib Lapas Terbuka Kelas IIB Nusakambangan, serta Diaz Martha sebelumnya sebagai Pejabat Pelaksana pada Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan dipercaya menjadi Kepala Sub seksi Administrasi dan Pengelolaan Rumah Penyimpanan Benda Sitaan Negara Kelas II Cilacap.

"Para pejabat pelaksana yang dilantik dapat menjalankan tugasnya dengan penuh tanggung jawab, integritas, dan penuh dedikasi. Beliau juga menekankan pentingnya sinergi dan kerja sama antarinstansi untuk mencapai tujuan bersama dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat," pesan Tejo Harwanto.

Usai prosesi pelantikan, acara dilanjutkan dengan penandatanganan berita acara pelantikan dan pemberian ucapan selamat dari para undangan yang hadir.

Acara pelantikan ini tidak hanya menjadi momen penting dalam pengembangan karir para pejabat pelaksana, tetapi juga sebagai wujud dari komitmen Kementerian Hukum dan HAM dalam memperkuat struktur organisasi dan meningkatkan pelayanan di tingkat daerah. Pelantikan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam upaya peningkatan kinerja dan efektivitas seluruh Unit Pelaksana Teknis di bawah naungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah. /aj